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CONSEJO ESTATAL
ACTA: 13/ESP/15-03-2024

En la ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco,  Reptlblica lcana,
siendo  las veintitfes  horas con  cincuenta y seis minutos del dia viernes quin
marzo del dos mil veinticuatro, instalados en el domicilio del Consejo Estatal, sito en
Ia  calle  Eusebio  Castillo  ndmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la
Especial del Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de
Tabasco.  Convocados  para  esta  sesi6n  en  terminos  del  arficulo  116,  numeral  1,
fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,
asistieron los siguientes integrantes: -------------------------------------------------------------

EEE=

Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez

Licenciado Jorge Alberto Zavala Frias

Doctora    Rosse]vy    del    Carmen    Dominguez
Ar6valo

Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval

Maestro Juan Correa L6pez

Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo

Licenciado Vladimir Hernandez Venegas

Licenciado Hernan Gonzalez Sa[a

Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez

Licenciado Jos6 Manuel Rodriguez Nataren

Licenciado Omar Osorio Garcia

Licenciado Carlos Mario Ramos Hernandez

Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina

Licenciado Javier L6pez Cruz

Consejera Presidenta

Secretario del Consejo

Consejera Electoral

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero      Representante
Propietario       del        Partido
Acci6n  Nacional:

Consejero      Representante
Propietarjo del  Partido de  la
Revoluci6n `Democratica

Consejero      Representante
Suplente    del    Partido    del
Trabajo

Consejero      Representante
Propietario       del        Parfido
Movimiento Ciudadano

Consejero      Representante
Propietario       del        Partido
Verde Ecologista de Mexico

Consejero      Represen{ante
Propietario       del       Partido
Morena
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La  Consejera  Presidenta:   Buenas  noches,   sefioras  y  sefiores  Consejeras  y
Consejeros  Electorales  y  representantes  de  los  Partidos  Politicos,  asi  como  a
quienes siguen [a transmisi6n por internet, siendo las veintitres horas con ci
y seis minutos del dia viernes quince de marzo de dos mil veinticuatro, se d

cuenta

a  la  presente  Sesi6n  Especial  del  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,   la  cual   he  convocado  en   mi  calida
Consejera   Presidenta   de   este   Organo   Colegiado,   de   conformidad   con   las
atribuciones  que  me  confieren  los  artfculo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  articulo  5  numeral  1,
fracciones I y lv,12 numeral  1, fracci6n  11 y 17 numeral  1  fracci6n  11,  incisos a) y b),
del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Esta{al,  por  lo  que  de  acuerdo  con  lo
establecido en el articulo 117, numeral 2, fracci6n 11 de la Ley Electoral y de Partidos
Politicos del Estado de Tabasco, solicito al Secretario del Consej.o nos d6 a conocer
el orden del d ia preparado para esta sesi6n .------------------------------ ~ ----- I ---------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Muy bien,  buenas  noches,  Consejeras y Consejeros
Electorales, Consejeras y Consejeros Representantes de los Partidos Politicos,
informo el Orden del DTa preparado para esta sesi6n, siendo este el siguiente:
1. Lista de asistencia;  ----------------------------------------------------------------------,
2. Declaraci6n de qu6rum ;   ---------------------------------------------------------------
3. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del orden del dia;  i---i ---- i --------
4. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del proyecto de acuerdo que,
el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadan
Tabasco  mediante  el  cual  aprueba  el  registro  de  la  candidatura  comdn  a
Gobernador  o  Gobernadora  del  Estado  de  Tabasco  denominada  "Fuerza  y
Coraz6n por Tabasco", conformada por los partidos politicos Acci6n Nacional
y Revolucionario lnstitucional para el Proceso Local Ordinario 2023 -2024;  -
5. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del Proyecto de acuerdo que, emite
el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco mediante el cual aprueba el registro supletorio de [as candidaturas a
Diputaciones  locales por el principio de mayoria  relativa postuladas por los
partidos politicos Verde Ecologista de Mexico y del Trabajo para el Proceso
Electoral  Local Ordinario 2023 -2024; ------------------------------------------------------------------

6. Presentaci6n y aprobaci6n en su caso de[ Proyecto de acuerdo que, emite
el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco mediante el cual aprueba el registro supletorio de las candidaturas a
Regidurias  por el  principio  de  mayoria  relativa  postuladas  par los  partidos
politicos Verde Ecologista de M6xico y del Trabajo para el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023 -2024;  -------------------------------------------------------------------
7. Presentaci6n y aprobaci6n en su caso de] Proyecto de acuerdo que, emite
el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco mediante el cual aprueba e] registro de las candjdaturas a Regidurias
por el  principio de  representaci6n  proporcional  postuladas par los  partidos
politicos Verde Ecologista de M6xico y del Trabajo para el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023 -2024;  --------------------------------------------------------------------
8. Presentaci6n y aprobaci6n en su caso del Proyecto de acuerdo que emite
el  Consejo  Es{atal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
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Tabasco   mediante   el   cual   aprueba   e[   registro   de   las   candidaturas   a
Diputaciones    locales    por   el    principio   de   representaci6n    pro
postuladas por los partidos politicos Verde Ecologista de mexico y del
para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023 -2024; y ------------------,
9. Cla usu ra .---------------------------------------------------------------------------------

rcional

La  Consejera  Presidenta:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por  favor  sirvase
pasar lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
integrantes del Consejo,  procedere a pasar lista de asistencia,  por favor contesten
en clara y alta voz cuando mencione su nombre, Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez.
La Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez, Consejera Presidenta: Presente .----------
EI  Secretario  del   Consejo:   Consejeras  y  Consejeros   Electorales,   Consejera
Rosselvy de[ Carmen Dominguez Atevalo ,-----------------------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-------------
La  Licenciada  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  Buen
noches, presente.
EI Secretario del Consejo: Buenas noches, Consejero Juan Correa L6pez.
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Presente .------------.
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejfa Naranjo .-----.
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente.
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
EI  Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  Presente,
b uenas noches .----------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenas noches, Consejero Hernan Gonzalez Sala .---
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Presente,  buenos
dias.------------.------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenas dias, el de la voz Jorge Alberto Zavala Frfas en
su  calidad  de Secretario,  presente;  por los partidos politicos,  por el  Partido Acci6n
Nacional,  Licenciado Erik Daniel Jimenez L6pez .---------------------------------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional: presente, buenos dias .--------------------
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, por el partido Revolucionario lnstitucional,
Licenciada  Maria  Jestls  Vidal  Dominguez,  Licenciada  Karla  Yeri  Camelo  Pineda;

por el  Partido  de  la  Revoluci6n  Democratica,  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez
Nataren.--------------------------------------------------------------------------------------------------.
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodrfguez  Nataren,  Consejero  Representanfe
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica:  Buenos dias, presente.
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenos  dias,  por el  partido  del  Trabajo,  Licenciado
G ad iel G6mez Pad i I I a .-----------------------------------------------------------------------.,,--------. „-

EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante del Partido del
Trabajo: Buenos dias, presente,
EI  Secretario  del  Consejo:   Buenos  dias,   por  el  Partido  Verde  Ecologista  de
Mexico,  Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina.
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EI   Licenciado   Diego   Enrique   de   la   0   Cetina,   Consejero   Representante
Propietario del Partido Verde Ecologista de M6xico: Presente .----------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  partido  Movimiento  Ciudadano,   Li
Carlos Mario Ramos Hernandez .--------------------------------------- I ---------------
EI   Licenciado  Carlos   Mario   Ramos   Hernandez,  Consejero  Represe
Propietario del Partido Movimiento Ciudadano: Buenos dias, presente .----------
EI   Secretario   del   Consejo:   Buenos   dfas   presente,   por   el   Partido   Morena,
Licenciado Javier L6pez Cruz .------------- I --------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido Mo re n a :  P resente .------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidenta, para efectos de esta sesi6n
Consejo,  Ie  informo  que  hay  una  asistencia  de  siete  Consejeras  y  Consejer
Electorales, seis Consejeras y Consejeros Representantes de Partidos Politicos
el de la voz, resultando catorce integrantes de este Consejo, porIo que en t6rmino
de  los  artfculos  111  numeral  1,117  numeral  2 fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y
Partidos Politicos del Estado de Tabasco y 7 numeral 1 fracci6n VIl del Reglam
de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  se  declara  la  existencia  de  quorum  legal  p
celebrar esta sesi6n de caracter Especial .-------------- I -------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer
siguiente punto de] orden del dia .--------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Con  gusto  el  siguiente  punto  es  el
presentaci6n y aprobaci6n, en su caso del orden del dia .----------

relativo

La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  en  t6rminos  del  articulo  6
numeral  1  fracci6n  VI  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  solicito
someta a votaci6n la aprobaci6n del orden del dia preparado para esta sesi6n .----
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera, seFioras y sefiores Consejeros
Electorales se somete a votaci6n la propuesta del orden del dia preparado para esta
sesi6n,   quienes   est6n   a   favor,   sfrvanse   manifestarlo   de   manera   econ6mica
levantando su  mano;  Consejera Presidenta el orden  del dia ha sido aprobado por
unanimidad.-------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  antes  de  continuar  con  el
siguiente punto del orden del dia, voy a decretar un receso para que podamos hacer
una  lectura  de  los documentos  que  se  acaban  de  circular;  siendo  las doce  horas
con  cuatro  minutos,  se  declara  un  receso,  una  media  hora  6les  parece?  Para  la
lectura de los documentos, de cualquier forma, vamos a estar aqui presentes en la
sala de sesiones y si se tiene que reanudar antes lo reanudamos.  Buenos dfas a
todas y todos, siendo las doce horas con cincuenta y tres minutos, reanudamos esta
sesi6n especial,  por lo que le pido al Secretario que nos d6 a conocer el siguiente

punto del orden del d ia .-----------------------------------------------------------------------.,.--.....-.--,-
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto  Consejera  Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia es el relativo a la presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del
proyecto de acuerdo que emjte el Consejo Esl:atal del lnstitul:o Electora
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual aprueba el regist
candidatura  comdn  a  Gobernador  o  Gobernadora  del  Estado  de  Ta
denominada"Fuerzaycoraz6nporTabasco",conformadaporji
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politicos  Acci6n   Nacional  y  Revolucionario  lnstitucional   para  el   Proceso
Electoral Local Ordinario 2023 -2024; ------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, con fundamento en I artfculo

5,  numeral  1,  fracci6n  Xlll  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  E
solicito  someta  a  vo{aci6n   la  dispensa  de  la   lectura  del  proyecto  de

presentado, asi como de los demas documentos circu]ados ,------,------------
EI Secretario del Consejo: Con gusto, sefioras y sefiores Consej.eros Electorales
se somete a votaci6n la dispensa de la lectura del proyecto de acuerdo mencionado,
asi como los demas documentos circulados, por lo que agradecer6, quienes esten
a   favor,   sirvanse   manifestarlo   de   manera   econ6mica   levantando   su   mano;
Consejera   Presidenta   la   dispensa   de   la   lectura   del   proyecto   de   acuerdo
mencionado, asi como de los documentos han sido aprobados por unanimidad.  -
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes
del Consejo esta a su consideraci6n este proyecto de acuerdo por si alguno desea
intervenir,  pide el  uso de  la voz el  Representante del  PRD,  no se si  hubiera  chay
alguna otra anotaci6n?,  pide el uso de la voz el Consejero Vladimir y si no hubiera
ninguna otra intervenci6n tiene el uso de la voz el representante del PRD hasta
diez minutos,  adelante por favor .--------------------------------------------------------------.
EI   Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representa
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica: Voy a tratar de establec
un punto en relaci6n con este punto del orden del dia, en virtud que pues, dado
son  miles de hojas,  pues  no se va a poder leer todo el  convenio,  en  prime
veo que en el convenio de candidatura comtln no debe de ser aprobado porque me
establece  que  es  para  candidatura  a  Gobernador,  pero  veo  que  en  el  mismo
convenio,  por lo menos en lo que me pasaron asi pareciera ser, tambi6n establece
un  convenio  de  candidatura  comtln  en  Centro  y Macuspana,  entonces  no  es  de
Gobernador,  porque  hablar de  la  candidatura comtln  nada  mas de Gobernador si
me  quieren  sorprender  tratando  de  aprobar  a  Centro  y  a  Macuspana  en  una
candidatura  comtin,  porque  me  establecen  entonces  que  el  acuerdo  es  para  la
candidatura comtln a Gobernador, si me quieren aprobar Centro y Macuspana, o es
por separado,  el  acuerdo  de  candidatura  comtin  tiene  que  ser  por separado,  el
Gobernador una y la candidatura comtln de Centro y Macuspana por otro lado,  no

quieran   sorprender  a   las   representaciones  diciendo   que  vamos   a  aprobar  el
convenio  de  Candidatura  comun  a  la  Gubernatura,  cuando  tambi6n  les  estamos
aprobando  una  candidatura  comtln  de  Ayuntamiento  de  Centro  y  Macuspana,
entonces  yo  creo  que  este  acuerdo  no  tendria  raz6n  de  ser,  ese  es  un  primer
t6rmino, en un segundo t6rmino, es como manifests en la tarde, se les ha dicho yo
no puedo hacer }a verificaci6n de las cosas de todos los reglamentos que establece
la  Ley Electoral y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco,  porque  no cuento
con los elementos, se le solicit6 desde la primer sesi6n que tuvimos en la tarde que
se me pasara la numeralia de los partidos politicos que registramos supletoriamente
en el Consejo Estatal y quienes registraron en el Consejo Distrital, 6por qu6? Porque

por ejemplo al  Partido Acci6n  Nacional  y al  PRl  si  no  me  equivoco  son  a  los  dos
partidos  que  no  se  les van  a,  Movimiento  Ciudadano  si  no  me equivoco,  son  los
partidos   que   no   se   les   van   aprobar  candidatos   entonces   como   me   quieren
es{ablecer en este convenio de candidatura comtln que vamos a una
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como una Gobernador y tambien vamos a probar municipio del Centro y Macuspana
cuando   no   les  estamos  aprobando   ningtln   registro,   en   qu6   momento  quieren
establecer esa parte, que quiere decir que el convenio de candidatura c
correcto,  no  hicieron  la  verificaci6n  de  todo  el  convenio,  y  eso  que  yo
verificando cinco minutos antes de las una de la mafiana, entonces si me
dado  mas tiempo,  me  lo  hubieran  compartido  con  tiempo

dn no es

porque se supone qu
este convenio de candidatura comtln  lo presentaron desde el dia doce,  que es el
dltimo dia, el dfa doce que fue el tlltimo dfa cpor qu6 circularon cinco minutos para
la una de la tarde? entonces yo creo que no tiene raz6n de ser este acuerdo, tienen
que  verificarlo  yo  por  eso  habia  solicitado  que  se  nos  diera  tiempo  de  leer  el
acuerdo, pero en virtud de qu6 como no esta, no se entiende realmente el convenio
de  candidatura  comdn,  esa  es  en  una  parte,  en  la  segunda  parte,  yo  creo  que
tampoco  se  hizo  la  verificaci6n  que,  de  qui6nes  son  los  6rganos  facultado  para
suscribir el convenio de candidatura comtln y lo digo asi porque conozco como es
la   representaci6n   de  Acci6n   Nacional   a   nivel   Nacional  y   hasta   donde  tengo
entendido   los   tlnicos   facultado   para   autorizar   los   convenios   de   coalici6n
candidatura comdn para Acci6n  Nacional es la Comisi6n Permanente Consultiva
en  ningtln  momento yo veo  algtln  acuerdo de  la  Comisi6n  Permanente que es
encargada del partido Acci6n Nacional para aprobar las candidaturas comunes y I
convenios  de  coalici6n,  en  este  caso  candidatura  comdn,  dado  quetambi6n  me
causa  suspicacia  de  saber que  la  signa  el  convenio  de  candidatura  comtm
misma Presidenta que habfa solicitado licencia, entonces se hizo la verificaci6n de

qu6 si  los  6rganos  par{idarios,  Ios 6rganos facultados para aprobar los  convenios
de candidatura comtln del partido Acci6n Nacional, son los facultados, si bien cierto,
este es un Organo de buena fe y si un parfido politico dice que asi es,  asf debe de
ser,  porque  es  un  6rgano  buena  fe  hasta  que  otro  partido  politico  como  lo  esta
haciendo  la  representaci6n  del  PRD,  que  esta  diciendo  que  no  son  los  6rganos
facultados,  se  tiene  que  hacer  la  verificaci6n,  si  si  son  o  no  son  los  6rganos
facultados  para  aprobar  la  candidatura  comtln,  ese  en  un  primer t6rmino,  en  un
segundo t6rmino como  bien establezco yo si quisiera que este  Consejo antes de
qu6 se iniciara la segunda  ronda para poder establecer ya el  punto de vista,  pues
con  lo que pueda seguir leyendo, es que va a pasar con Centro y Macuspana, se
va aprobar en  el  mismo  Convenio de Candidatura  Comtln  de  la  Candidatura a  la
Gubernatura o se va suprimir esa parte o es un copia y pega de otro convenio de
Candidatura Comtln y se  les pas6  Centro y Macuspana,  yo si quisiera que se me
estableciera  que  quiere  decir  que  este  acuerdo,  este  Convenio  de  Candidatura
Comdn  no  esta  revisado y  no  esta  resuelto  conforme  a  sus  6rganos  partidarios,
entonces yo si,  quisiera saber si este acuerdo es exclusivamente  para aprobar la
Candidatura a Gobernador o tambi6n se esta aprobando la Candidatura Comdn de
Centro  y  Macuspana,  dado  que  como  ya  repeti  desde  la  tarde  y  lo  he  venido
diciendo si no se le estan aprobando candida{uras al PRI y se les estan aprobando
Candidaturas al  PAN,  en  que momento se establece que se pueden  aprobar dos
candidaturas  comunes  cuando  no  tenemos  ningdn  registro  o  por  lo  menos  esta
representaci6n, tiene el pleno conocimiento que en la sesi6n de requerimiento estos
dos  partidos  si  tienen   requerimientos  en  cuestiones  de  paridad  de  g6ner
Diputaciones    y    Ayuntamientos    de    Mayoria    Relativa,     entonces    si    ti
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requerimientos  en  Diputaciones  y  Ayuntamientos  de  Mayoria  Relativa  como  se

puede aprobar Centro y Macuspana sin hacer la verificaci6n de los demas
yo si quisiera que se me estableciera y se me diera claridad antes de qu6
la segunda ronda que va pasar con el municipio de Centro y Macuspana

pasar con el convenio de Gobernador, porque al parecer no es{a bien.  --

Djstri[os,
iciara

y que V

La Consejera Presidenta: Gracias sefior Representante,  le voy a ceder el uso d
la voz al Consejero Vladimjr y ahorita le damos respuesta a su solicitud .-------------
EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias, Consejera Presidenta, buenos dias, a quienes siguen la transmisi6n de esta
sesi6n a traves de nuestras redes sociales y a quienes nos acompafian de manera
presencial,   mi   intervenci6n   solamente   es   para   reiterar   lo   que   hemos   venido
sosteniendo durante el dia de hoy en las diferentes sesiones que hemos realizado,
en  el  sentido  de  qu6  conforme  se  van  dando  cumplimiento  a  los  requerimientos
realizados a los  Partidos  Politicos,  respecto al cumplimiento de  los  requisitos
la postulaci6n de sus candidaturas, este Consejo Estatal se va a pronunciar
fin de que puedan a la medida de lo posible y de los tiempos en los que ellos mis
vayan  dando  solventaci6n  a  los  requerimientos  a  sus  campafias  respecto  d
candidaturas que sean aprobadas, asi como en este momento estamos resolvie
Ias solicitudes de registro que realizaron los Partidos Verde Ecologista

las~

de Mexico
del  Trabajo,  iremos  conforme  vayan  transcurriendo  los  t6rminos  que
otorgando por el cumplimiento de los requerimien{os, respuesta fundada y motivada
a la solicitudes de registro que realizaron en tiempo y forma pero que tuvieron algtln
retraso en su  aprobaci6n,  debido a  la  necesidad  de solventar algunas cuestiones
relacionadas  con  el  cumplimiento  de  diversos  requisitos  o  el  cumplimiento  a  las
acciones afirmativas o relacionadas con la paridad de genero en  las candidaturas,
esa seria mi aportaci6n , muchas gracias .------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  Gracias sefior Consejero,  antes de que inicie segunda
ronda, yo aqui si quisiera nada mss hacer la precisi6n de qu6 el area juridica y todas
las areas que intervinieron fueron revisando la parfe de la Candidatura Comdn y se
hace  el  pronunciamiento  respecto  nada  mss  en  este  caso  para  el  tema  de  las
Gubernaturas,   a   quien   le   correspondera   pronunciarse   por   el   tema   de   esos
municipios es a los Consejos Distritales,  le pregunto a los integrantes del Consejo
si alguien desea intervenir en segunda ronda, pide el uso de la voz el representante
del PAN, el representante del PRD, si no hubiera ninguna otra intervenci6n, tiene el
uso de la voz el representante del PAN hasta por cinco minutos, adelante por favor.
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario  del  Partido  Acci6n  Nacional:  Buenos  dias,  a  todas  y  todos,  y  a
quienes nos estan viendo a trav6s de los distintos medios de comunicaci6n social,
pues dnicamente,  referirme a  las participaciones,  bueno a  la participaci6n  pasada
de mi compafiero representante del PRD, en cuanto a que no se hizo o a poner en
duda el trabajo de este Consejo, de que no se hizo la verificaci6n necesaria respecto
de los 6rganos facultados para suscribir convenios de asociaci6n electoral, en este
caso si me gustaria saber y aprovechando que va a tomar la palabra en la siguiente
intervenci6n  sobre  qu6  estatutos  hizo  su  investigaci6n  exhaustiva,  porque  pues
respecto de los estatutos del PAN esta claramente establecido la facultad que tiene
para  suscribir asociaci6n,  convenios  de  asociaci6n  electoral  y  de  igual  forma  las
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facultades que tiene  la  persona que suscribi6  el  convenio en  el  sentido  de que si
bien  pidi6  una  licencia  porque  particip6  en  el  proceso  interno de  selecci6n  de
candidaturas,  esta  licencia  conforme  al  reglamento  de selecci6n  de
del  PAN,  justamente  el  articulo  52  establece  que  una  vez  que,  bueno,
funcionarios del partido sefialados en el parrafo anterior que sean pre candi

pre  candidatos  para  cargos  por la via  de  representaci6n  proporcional,  su  licencia
podra   concluir   terminando   el   proceso   de   selecci6n   interna   de   candidaturas,
incluyendo en  su  caso,  la  respectiva etapa  impugnativa  que ya  16gicamente  pas6
mucho antes de los registros no, entonces, bueno, tambi6n considerar que tuvimos
muy poco tiempo para estudiar el convenio, los anexos que se incluyeron y que est
Consei.o   muy  atinadamente   nos   hizo  via   requerimiento   incluir  dentro  de  est
convenio son precisamente respecto de las sesiones de la comisiones permanentes
que  autorizaron  suscribir  este  convenio  de  candidatura  comdn  y  en  ese  sentido
pues, si consideraria que antes de realizar acusaciones no s6Io al Partido de Acci6
Nacional,  sino  al  trabajo  de  las  areas  de  este  Consejo  que  estan  aprobando
Convenio si tuvieran la oportunidad de revisar un poco mss s6 que son muchas la
hojas y s6 que pues el tiempo ahora es muy corto y si tienen alguna consideraci6
conforme a la ley de medio de impugnaci6n, tiene cuatro dias para impugnar,
no lanzar dnicamente acusaciones insidiosas y sin sustento tlnicamente para c
controversia en este Consejo, es cuanto .------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Representante, tiene el uso de la voz el
sefior Representante del PRD hasta por cinco minutos, adelante, por favor .--------
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodrfguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democfatica:   Gracias,  voy  a  dar
contestaci6n  primero  a  la  pregunta  que  se  me  hace,  nosotros  afortunadamente
tenemos mucho tiempo en estos temas y hemos suscribido diversos convenios de
coalici6n y candidaturas comunes con varias fuerzas polfticas y siempre hacemos
una valoraci6n de todos los documentos basicos que estos exime para cumplir con
la   ley  y  se   lo   voy  a   leer,   en   su   artfculo   38   del   estatuto   para   que   sepa   la
representaci6n  del  PAN,  en  su  fracci6n,  tercera  dice  acordar  la  colaboraci6n  de
Acci6n   Nacional   con   otras   organizaciones   politicas   Nacionales   y   aceptar   la
colaboraci6n o adhesi6n de otras agrupaciones en los terminos del articulo tres de
estos   estatutos,   asi   como   autorizar   los   acuerdos   de   coaliciones,   alianzas
candidaturas  comunes  que  se  propongan  en  los  ambitos  Estatales,  Municipales

para    los    Procesos    Electorales    Locales,    segtln    los    es{ablezcan    las    leyes
correspondientes,  asi  dice  el  articulo  38,  dice  son  facultades  y  deberes  de  la
comisi6n  permanente y yo  en  estos documentos que se  me  pasa  no veo  ningtln
documento de la Comisi6n permanente de Acci6n Nacional que apruebe el convenio
de candidatura comtin,  por eso establezco que no son  los 6rganos facultados los
que  aprobaron  el  convenio  de  candidatura  comtln,   aunado  que  como  fue  de
conocimiento  pdblico,  la  que  suscribe  el  convenio  de  candidatura  comt]n,  habia

pedido  licencia,  tendremos que verificar esa parte tambi6n,  si  esta facultado o no
para eso, ese en  un primer t6rmino, en un segundo termino, de verdad que hasta,
ya ni me molesta, ya hasta risa me da, que me digan ahora que son los Consejos
Distritales los que van  a verificar lo que se aprob6 en  los  Consejos Distritales,  es
correcto, alla se va a hacer la aprobaci6n de las candidaturas que se registraban en
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los  Consejos   Distritales,   pero  nosotros  como  integrantes  del   Consej
tenemos  la  facultad  para  conocer  sobre  los  registros  que  se  hicieron
Proceso Electoral y una y otra vez se ha solicitado cuales son los registros

estatal,

queS
hicieron supletoriamente y cuales son los registros que se hicieron en los Co
Distritales para poder hacer la valoraci6n del principio paridad de g6nero y acciones
afirmativas y todo lo que tenga que ver con la aprobaci6n de estos acuerdos, por lo
tanto  no  se  me  puede  eximir  de  responsabilidad  diciendo  que  es  en  el  Consejo
Distrital,  si  afortunadamente  ahi  tenemos  representantes  en  todos  los  Consejos
Distritales que van a solicitar las copias certificadas de todos los registros para poder
hacer la impugnaci6n correspondiente, pero mas sin embargo, eso no quiere decir

que yo tenga el derecho a ir a los Tribunales Electorales,  que este Consejo no
dote de certeza y de legalidad de cuales son los registros que se establecieron
los Consejos Distritales, si ellos dependen del Consejo Estatal, no nosotros de ell

porque  yo  voy  a  ir  a  preguntar al  Consejo  Distrital  cuales  son  los  registros  q
hicieron,  si  aqu{  esta  el  Consejo  Estatal,  no  me  pueden  mandar  a  que  yo  vay
solicitar al Consejo Estatal,  inclusive aqui puedo pedirlo en el Consejo y lo pido en
este  momento  que  se  me  otorgue copias  certificada  de  todos  los  registro
Partidos Politicos hechos en el Consejo Estatal y en el Consejo Distrital y para que
no me digan que lo pedi de manera verbal, tambi6n  lo vamos a hacer por escrito,

pero  mss  sin  embargo,  la  Ley  me  contempla  que  yo  puedo  solicitarlo  aqui  en  el
Consejo, entonces yo creo que ya seria desgastarnos sin manera, porque pues por
lo que veo no vamos a entender que no podemos aprobar Candidaturas cuando no
conocemos  la  totalidad  de  las  candidaturas  de  los  partidos  que  van  a  suscribir
Convenio de Candidaturas Comunes, yo lo tlnico que establezco es que no puedo
verificar si Centro y Macuspana cumplen con el principio de paridad de g6nero y si
cumplimos con  la verificaci6n de todas las candidaturas que tiene Acci6n  Nacional

y el Consejo Distrital, porque este Consejo Estatal fue el que hizo el requerimiento
de las Candidaturas de Diputados y Ayuntamientos de mayoria relativa del Partido
de Acci6n Nacional y del PRl, yo no s6 en este momento hasta el dia de hoy, yo no
tengo   conocimiento   si   Acci6n   Nacional   y   el   Partido   Revoluci6n   lnstitucional
cumplieron  con  los  requerimientos,  por lo tanto entonces yo  no tengo duda y a  la
ciudadania  no  le genera certeza de saber si el  Municipio de Centro y Macuspana

que se trata de aprobar en este convenio de Candidatura Comdn es correcto o no,
si  cumplieron  con  el  principio  de  paridad  de  g6nero,  no  lo  sabemos,  6por  qu6?

porque no  nos han  compartido  la totalidad  de los  registros,  se les solicit6 y se les
djjo,  yo  entiendo  la  parte  de  transparencia  que  se  tienen  que  cuidar  los  datos
personales, se le solicit6 simplemente la numeralia de quienes habfan registrado y
cuales eran  los g6neros que  habian  registrado en  los  Consejos  Distritales,  no  les
estoy pidiendo la papelerfa,  no les estoy pidiendo nada que no puedan agarrar del
sistema  SIEE  y  puedan  imprimir,  qui6nes  son,  cuales  son  los  registros,  cuantos
registros hicieron de hombres, cuantos registros hicieron de mujeres, eso esta en el
sistema SIEE, para eso se invent6 el sistema SIEE, ahi estan los datos, no se cual
es  el  motivo,  que  no  se  le  quiera  dar  maxima  publicidad  a  los  registros  de  los
Partidos Politicos que no cumplieron en tiempo y forma con todos los requisitos para
registrar candidatos, pero creo que me deja mucho que desear este Consejo en la
parte  de  que  queremos  aprobar  por  parte  el  principio  de  paridad  de  g6nero,  la
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verdad,  lo  digo  muy  honestamente,  estoy  muy decepcionado  por  lo  menos de  la
Comisi6n  de  G6nero  que  no  haya  valorado  con  fortaleza  el  cumplim
Principio de paridad de Genero, porque como repito y como lo mencion6 e
no  se  puede  hacer  por  la  parte,  es  un  bloque  tlnico  que  se tjene  que  r

postulaciones  de  paridad  de  g6nero,  si  tenemos  veinte  registros  a  candid
Diputados,  pues veinte registros vamos a revisar,  no podemos revisar en su
dos municipios y despues revisamos los otros quince .-------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Representante, Ies pregunto a ustedes si
alguien desea intervenir en tercera ronda, pide el uso de la voz el representante del

::i:--:i--_

PAN, y si no hubiera mss intervenciones, adelante tiene el uso de la voz hasta p
tres in i n utos .------------------------------------------------------------------------------------------.
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representan
Propietario del Partido Acci6n Nacional: Muchas gracias Presidenta, tlnicamen
para precisar respecto del Convenio de Candidatura comtln, que eneste momento
se  esfa  sobre  la  mesa,  en  el  sen{ido  de  reiterar  o  repetir  o  mostrar  cual  es
naturaleza, de ese convenio, porque tal parece que no se entiende muy bien, co
se  hace  un  convenio  de  Candidatura  Comtln,  porque  la  Candidatura  comtln
independiente,  cada una de las Candidaturas y si bien el Convenio es uno solo
el  que  se  establecen,  las  mismas  condiciones  cada  candidatura  se  aprueba  de
manera distinta, en es{e caso, por el 6rgano competente, las candidaturas
registramos de forma supletoria de Macuspana y de Centro, en este momento
siendo  revisadas  por  el  Consejo  Distrital,  este  Consejo  Estata[  esta  dnicamente
aprobando la candidatura a la Gubernatura bajo el convenio de candidatura comtln
si, pero este Consejo esta tlnicamente aprobando la candidatura a Gubernatura, en
su momento, el Consejo competente, el de Centro y el de Macuspana en su caso
van  a  poner  sobre  la  mesa  la  propia  candidatura  de  Centro  y  de  Macuspana
respectivamente y el propio convenio,  que para el caso es el mismo si, pero van a
revisar y van emitir su propia decisi6n,  respecto de cada una de las Candidaturas,
el hecho de qu6 se encuentren en el mismo convenio,  no significa o no equipara la
candidatura  comdn  a  una  coalici6n,  porque  no  es  su  naturaleza  precisamente,  Ia
candidatura  comdn  es  eso,  que  dos  partidos  politicos  de  manera  independiente,
estan  postulando  a  una  sola  persona  en  una  candidatura,  entonces,  dnicamente
precisar esa  parfe donde es  necesario  que  est6n ya  aprobadas  las  candidaturas
comunes,  Ias candidaturas que estan  en  los municipios,  sin embargo para aclarar
tlnicamente respecto de los municipios y respecto a la paridad de g6nero en cuanto
a    las    planillas    postuladas    en    municipio   Acci6n    Nacional    ya    ha    quedado
completamente   solventado   en   este   momento,    nada   mss   tlnicamente   para
conocimiento   en   su   momento,   como   dije   los   Organos   competentes   van   a
pronunciarse en el sentido que corresponda conforme a derecho, es cuanto .-------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior representante, en t6rminos del articulo 5,
numeral 1, fracci6n VII del Reglamento de Sesiones, le solicito al Secretario se sirva
a someter a votaci6n el conten ido, adelante .--------------------------------------------------
EI   Licenciado  Jos6  Manuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica: Yo quisiera que antes de
que aprobaran el  acuerdo,  se estableciera,  porque yo  pregunte y me dijeron  que
estaban   aprobando   la   candidatura   comtln   de   gobernador   y   la   de   Cen{ro   y
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Macuspana, y escucho la representaci6n del pan que dice que los acreditaron en el
consejo distrital, entonces si los acreditaron en el consejo distrita] y hasta donde yo
s6  no  han  sesionado,  c6mo  estan  aprobando  la candidatura  comtln  de  Centro y
Macuspana?  Para  que  se  me  aclare  ese  punto.  Para  que  me  aclaren
porque si no han sesionado como estan aprobando eso ----------------------.

I  punto,

La Consejera Presidenta:  iA ver! Nada mas para aclarar, en este momento I
se  somete  a  conocimiento  es  el  convenio  de  candidatura  comtln,  respecto  a
postulaciones    que   se    hagan    por   los    partidos    politicos    en    los    municipios
correspondientes y respecto a la paridad que se tenga que cubrir, para eso, ambos
institutos  politicos  ya  tuvieron  su  requerimiento  y  estan  todavia  en  t6rmino  para

poder hacer y solventar lo que se les requiri6 a cada uno de sus partidos politicos,
se revis6 paridad, se revis6 todas las acciones afirmativas y estan en vfas de. ..  No
estamos aprobando los  nombres de las personas,  ni estamos dando por sentado
que  la  paridad  ya  se  cumpli6  con  el  acuerdo  que  en  este  momento  se  es fa
aprobando de gubernatura, eso todavia esta subjudice; a lo que podamos, a lo que
ellos puedan solventar en el tiempo que les queda de sus primeras cuarenta y och
horas, mss las otras veinticuatro que se le pueda otorgar .---------------------------------
EI   Licenciado  Jos6  Manuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representant
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica: A gobernador, como va
aprobar  el  convenio  de  candidatura  a  gobernador  si  es  el  mismo,  es  el  mismo
convenio.
La Co nsejera Pres i denta : Asi es .----------------------------------------------------------.----.- „..-
EI  Licenciado  Jos6  Manuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representanfe
Propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democfatica:  Como  apruebas  una
cosa,  sino tienes la otra aprobada ----------- I ---------------------------------------------.----.--.-.-
La Consejera Presidenta: Se esta aprobando la figura de la candidatura comtln, Io
que ellos postulen estara sujeto a la revisi6n que se haga de la paridad y acciones
afirmativas.  Siendo  asi  sefior secretario  le  pido  se  sirva  a  someter a  votaci6n  el
contenido del proyecto de acuerdo motivo de este punto del orden del dia .----------
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Una moci6n de
orden,  porque solamente  pueden  hacer uso de  la voz cuando se  le  conceda  por
usted ,  nada mss para llevar el orden , gracias .-------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  consei.ero.  Yo  creo  que  ya  hice  una
explicaci6n de este punto, por lo que le pido al sefior Secretario someta a votaci6n
este p u nto d e I  o rde n de I d ia ------------------------------------------------------.-.--.-.--.-.-..-.----------

EI Secretario del Consejo: Sefioras y Sefiores Consejeros Electorales se somete
a votaci6n  el contenido del  proyecto de acuerdo que emite el  Consejo  Estatal  del
lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana  de  Tabasco  mediante  el   cual
aprueba el registro de la candidatura comdn a gobernador o gobernadora del Estado
de  Tabasco,  denominada  "fuerza  y  coraz6n  por  Tabasco",  conformada  por  los
partidos  politicos,  Acci6n  Nacional  y  Revolucionario  lnstitucional  para  el  Proceso
Electoral     Local     Ordinario     2023-2024,    quienes     est6n     a     favor,     sfrvanse
manifestandolo de manera econ6mica  levantando su  mano.  Consejera presidenta
cloy cuenta que el  proyecto de acuerdo sometido a votaci6n  ha sido aprobado por
unanimidad,  se hace constar que se tiene por debidamente notificadas a  las y los
consejeros representantes de los partidos politicos aquf presentes, de la aprobaci6n
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del acuerdo motivo de este punto del orden del dia, para los efectos en los articulos
8,  9 y 31  de la  Ley de Medios de  lmpugnaci6n en  Materia  Electoral del estado de
Tabasco,-----------------------------------------------------------------------------------.-..''.I--.-.--.-------

La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a
siguiente punto del orden del dia .-------------------------------------------------

nocer  el

EI Secretario del Consejo:  El siguiente punto del

presentaci6n y aprobaci6n
orden del dia es el  relativo

en su caso del proyecto de acuerdo qLle emi
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco, mediante el cua] a prueba el registro supletorio de ]as candidaturas
a diputaciones locales por el principio de mayoria relativa, postulada por los
partidos politicos Verde Ecologista de M6xico y del Trabajo para el  proceso
Electoral Local ordinario 2023-2024 .---------------------------------------------------------..
La   Consejera    Presidenta:    Gracias   sefior   Secretario,    Sefioras   y   sefiore
integrantes del  Consejo,  se  les  pregunta si  alguien  desea  intervenir en  relaci6n
este punto para que lo anote y se abran las rondas correspondientes. Si no hubiera
ninguna intervenci6n, sefior Secretario, someta a votaci6n el contenido del proyecto
de acuerdo motivo de este punto del orden del dia .------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Sefioras y sefiores consejeros electorales se somete a
votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  `'
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana Tabasco, mediante el cual

r* .3l`

debidamente  notificados  a  los  y  las  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos aqui presentes de la aprobaci6n de acuerdo,  motivo de este punto del dia
para los efectos de los artfculos 8,  9 y 31  de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en
Materia Electoral del estado de Tabasco .-------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer  el
siguiente punto de] orden de[ dia -------------------------------------------------..---------.-------
EI Secretario del Consejo:  EI siguiente punto del orden del dia es el relativo, a la

presentaci6n y aprobaci6n en su caso, del proyecto de acuerdo que emife el
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana  de
Tabasco, mediante el cual aprueba el registro supletorio de ]as candidaturas
a regidurias por el  principio de mayoria relativa postuladas por los  partidos
politicos Verde Ecologista de mexico y del Trabajo para el Proceso Electoral
Loca I O rd i na rio 202312024 .----------------------------------------------------------------------.---
La  Consejera   Presidenta:   Gracias  sefior  Secretario.   Sefiores  integrantes  de
Consejo, esta a su consideraci6n este punto del orden del dia por si tuvieran alguna
intervenci6n  al  respecto.  Sj  no  hubiera  ninguna  intervenci6n,  ]e  pido  por favor  al
sefior Secretario tome la votaci6n correspondiente.
EI Secretario del Consejo: Con gusto consejera presidenta, se somete a votaci6n,
Sefioras y Sefiores Consejeros Electorales se somete a votaci6n el contenido
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y
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Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual aprueba el registro supletorio
de las candidaturas a regidurfas por el principio de mayoria relativa postuladas por
los  partidos  politicos  Verde  Ecologista  de  Mexico  y  del  Trabajo  para  el  Proceso
Electoral   Local   Ordinario   2023-2024.   Quienes   est6n   a   favor,   Ies   a radecefe
sirvanse   manifestarlo   de   manera   econ6mica   levantando   su   mano.   C

presidenta  cloy  cuen{a  que  el  proyecto  de  acuerdo  sometido  votaci6n   ha
aprobado   por   unanimidad.   Se   hace   constar  que   se   tienen   por   debidan
notificados  a  los  y  las  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  aqui

presentes de la aprobaci6n de acuerdo motivo de este punto del dia, para los efectos
de los artfculos 8,  9 y 31  de la Ley de Medios de  lmpugnaci6n en  Materia Electoral
d el estad o d e Tabasco .------------------------------------------------------------------------.----.,-.-.-
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia .-----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  El siguiente punto del orden del dia,  es el relativo a la

presentaci6n y aprobaci6n en su caso del proyecto de acuerdo que emite el
Consejo   Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana
Tabasco, mediante el cua] aprueba el registro de ]as candidaturas a regiduria
por el principio de representaci6n proporcional,  postuladas por los partidos
politicos Verde Ecologista de Mexico y del Trabajo, para el Proceso Electoral
Loca I O rd i nari o 202312024 .-------------------------- I ---------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:   Gracias  sefior  Secretario.   Sefiores  integ rantes
Consejo,   les  pregunto  si  alguien  desea  intervenir  en  relaci6n  a  este  pun
acuerdo  para  que  se  abran  las  rondas  correspondientes.  Si  no  hubiera  ninguna
intervenci6n le pido por favor al sefior Secretario someta a consideraci6n el proyecto
d e acuerdo ,-------------------------------------------------------------------------------------------,---
EI Secretario del Consejo: Sefioras y sefiores consejeros electorales se somete a
votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo,  que  emite  el  Consejo  Estatal  del
lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  mediante  el  cual  se
aprueba   el    registro   de    las   candidaturas    a    regidurias    por   el    principio    de
representaci6n proporcional, postuladas por los partidos politicos, Verde Ecologista
de   Mexico  y  del  Trabajo  para  el   proceso  electoral   local   ordinario  2023-2024.
Agradecete  quienes  est6n  a  favor  sirvanse  manifestarlo  de  manera  econ6mica
levantando su mano. Consejera presidenta cloy cuenta que el proyecto de acuerdo
sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad.  Haci6ndose constar que se
tienen  por debidamente  notificados a  las y los Consejeros  Representantes de los
Partidos politicos aqui presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto
del orden del dia para los efectos de los arficulos 8, 9 y 31  de la Ley de Medios de
]mpugnaci6n en Materia Electora] del estado de Tabasco .---------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer el
sig uiente punto del orden d ia .----------------------------------------------------------------.-
EI Secretario del Consejo:  EI siguiente punto del orden del dia,  es el relativo

presentaci6n y aprobaci6n en su caso del proyecto de acuerdo que emite
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana
Tabasco,   mediante   el   cual   aprueba   el   registro   de   las   candidaturas
diputaciones    locales    por   el    principio   de    represen{aci6n
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postulada por los partidos Verde Ecologista de M6xico y del Trabajo para el
proceso electoral local ordinario 2023-2024.
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, seFioras y sefiores int
del  consejo,  esta  a  su  consideraci6n  este  punto  del  orden  del  dfa  por si  t
hacer alguna manifestaci6n al respecto.  Pide el  uso de la voz el representa
PRD y el representante del PT. Si no hubiera ninguna otra intervenci6n tiene el uso
de la voz el representante del PRD hasta por diez minutos .------------------- I-I-I ------- I---
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica: Sin afan de discutir tanto,
porque, como no me hacen caso,  nada mas quiero hacer una pregunta 6Ya saben
si  ya  aprobaron  todas  las  candidaturas  en  los  consejos  distritales?  Y  si  no  ha
aprobado todas las candidaturas en los consejos distritales cC6mo saben que va
a ser a favor? y 6C6mo aprueban las candidaturas a diputaciones en representaci6
proporcional? Porque, si no has aprobado y no sabes si ya alcanzaron el porcentaj
que requieren para tener candidatura de representaci6n proporcional dc6mo est
aprobando este acuerdo? 6Me podrian contestar eso por lo menos? -----------------
La Consejera Presidenta: A ver, por cuanto hacen registros este Consejo se es
pronunciando  en  respecto  por  ejemplo,  para  poder  hacer  esta  aprobaci6n  q
estamos realizando en este momento,  nosotros ya verificamos paridad y acciones
afirmativas,  verificamos  que  cubrieran  todos  los  registros  necesarios  para

participar  en  esta  distribuci6n  de  representaci6n  proporcional  y  lo  vemos
sistema efectivamente el SIEE es el gran sistema que se utiliz6 para el registro de
candidaturas y, a trav6s de esto previo a la aprobaci6n de estos acuerdos,  incluso
la circulaci6n de estos acuerdos,  incluso despu6s de que tuvieran  requerimientos,
se hizo la revisi6n nuevamente de todas las acciones afirmativas de la paridad y de
todas estas cifras,  con la finalidad de que el Consejo Estatal en este momento se
pueda  pronunciar  respecto  a  ello,   una  vez  que  este  Consejo  se  pronuncie  le
correspondera a  los distritales tambi6n  pronunciarse respecto a,  enl:onces ya esta
verificaci6n se tuvo, porque se tuvo a trav6s del sistema de elecciones, tiene el uso
de la voz el representante del PT hasta por diez minutos, adelante por favor .-------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Represen{ante Propietario del
Partido  del  Trabajo:  Maestra  Presidenta,  muy buenos  dias  a todos  los  que  nos
escuchan  de manera  fapida,  porque  han  sido dfas de  una jornada  muy extensa,
como  es  el  dltimo  punto  del  orden  del  dia  de  las  diferentes  aprobaciones  de  las
candidaturas del  Parfido del Trabajo,  yo  hacer un  reconocimiento  muy especial  a
este Consejo por la dedicaci6n y el trabajo que hicieron todos, independientemente
de  los  que  vimos  presencialmente,   pero  yo  tambi6n  estoy  seguro  que  en  las
diferentes  trincheras  de  este  Consejo  se  estuvo  trabajando  veinticuatro  horas,
entonces un reconocimiento a todos y cada uno de ustedes, agradecemos por parfe
de  esta   representaci6n   legal   de  todas   las   atenciones   que  tuvieron   con  esta
representaci6n  legal  y con  el  equipo  que  conforma  el  Partido  del Trabajo  para  la
acreditaci6n  de  cada  una  de  las  candidatura,  asimismo  estoy  seguro  que  mis
compafieros  del  Par{ido  en  los  diecisiete  municipios,  en  los  veintidn  distritos  nos
estan  siguiendo via  digital,  tambi6n  decirle  a  ]a  poblaci6n  general que con  esto e[
Partido del Trabajo demuestra que esta preparado para la contienda electoral y que
muy seguramente sin  dudarlo vamos a  obtener muchos triunfos en  los diferentes
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distritos y en los diferentes municipios en la jornada electoral del dos de
es  mi  participaci6n  y  tambi6n  hacer  el  exhorto  a  los  partidos  politicos
todavia no cumplen que se

nlo, esa
eadn

les vence el t6rmino del requerimiento a las 02:25
mafiana  de  este  dia,  que  se  abstengan  de  estar  haciendo  actos  anticipad
campafia,  no han cumplido,  le han quedado a deber a la sociedad tabasquefia y a
este Consejo Estatal, se dicen  respetuosos de la ley y son los primeros que estan
faltando en actos an{icipados de campafia su representaci6n legal ante este lnstituto
ha quedado a deber cada uno de los requerimientos que se le ha mandatado y aun
asi a pariir de  las cero  horas con  un  minuto ya estan  haciendo actos anticipados,

promoviendo  el  voto  en  candidaturas  que  ni  siquiera  se  han  aprobado  en  este
Consejo   Estatal  y  que   por  ende  tampoco  se   han   aprobado  en   los  consejo.S
distritales,  entonces ahf el exhorto  para  esos  partidos  politicos  que entiendo,  que

por  ser  partidos  de  oposici6n  y  no  tener  el  respaldo  de  la  ciudadania  se  les
dificultado  todo  ese  tipo  de  acreditaciones.   Pero   bueno,   antes  que   nada,
reconocimiento a todo el Consejo Estatal y a todo el equipo del lnstituto Electoral
de Participaci6n Ciudadana del estado de Tabasco. Muchas gracias, presidenta. --
La   Consejera   Presjdenta:   Gracias   senor  representante,   les   pregunto   a
integrantes de este Consejo si alguien desea intervenir en segunda ronda.
uso de la voz el Representante del PRD, y si no hubiera ninguna otra anotaci6n. --
EI  Licenciado  Jos6  Manuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Solamen{e hate el uso de
la  voz  para  que  quede  en  actas  que  la  Presidenta  de  este  lnstituto  dijo  que  la
verificaci6n  de  este  acuerdo  se  hizo  con  el  SIEE  y  no  con  la  aprobaci6n  de  lo
registros  de  candidatos  de  mayoria  relativa,  en  los  veintitln  Consejos  Distritales
Que no se hizo la verificaci6n de cuantos candidatos se aprobaron para el PT, par
el  PRl  en  relaci6n  a  las  diputaciones  en  representaci6n  proporcional,  siendo  la
informaci6n la sacaron del SistemasIEE, es cuanto, gracias .----------------------------
La   Consejera    Presidenta:    Gracias   sefior   Representante,    pregunto   a    los
integrantes de este Consejo si desean intervenir en tercera ronda. Pide el uso de la
voz el  Consejero Vladimir,  el  Consej.ero  Hernan,  la  Consejera  Maria  Elvia,  y si  no
hubiera ninguna otra intervenci6n tiene el uso de la voz el Consejero Vladimir hasta

por tres in i n utos .----------------------------------------------------------------------------------,-,-,,----,.-
EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias, Consej.era Presidenta solamente para abundar en el tema que se ha traido
a colaci6n en esta sesi6n. El articulo 17 de la Ley Electoral establece en su numeral
1  fracci6n  I,  lo siguiente para obtener el  registro de sus  listas  regionales el  partido

politico que lo solicite debera acreditar que participa con candidatas y candidatos a
dipufadas y diputados por mayoria relativa en por lo menos las dos terceras partes
de  los  distritos  electorales  uninominales,  como  todos  sabemos  este  instituto  ha
implementado  en  este  y  en  anteriores  procesos  el  Sistema  de  lnformaci6n,  un
sistema de c6mputo que se alimenta  con este caso el  registro  o  pre  registro que
originalmente  y  en  primera  instancia  llevaron  a  cabo  los  par{idos  politicos  de  sus
candidatas y candidatos  y con  la  informaci6n  que  es  alimentada  tambi6n  por los
Consejos Electorales  Distritales de este  lnstituto.  6Qu6 significa?  Que para  poder
nosotros  aprobar  los  acuerdos  que  se  han  sometidos  a  consideraci6n  de  este
consejo  el   dia   de   hoy,   hemos   llevado   un  trabajo   conjunto   con   los   Consejos
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Electorales Distritales de  modo que a trav6s de ese sistema que alimentan  como
dije,   tanto   los   consejos   djs{ritales   como   este   ]nstituto,   nos   permite

panorama de la totalidad de las solicitudes de registros de candidatas y
que realjzaron los partidos politicos y de esta manera poder analizar el ci
de los principios de paridad y las acciones afirmativas que fueron  aprobada
este proceso electoral.  Ahora,  es  importante  mencionar que este Consejo Estatal
debe  de  llevar  acabo  el  analisis  precisamente  del  cumplimien{o  del  principio  de

paridad y acciones afirmativas y comunicar esa decisi6n a los consejos electorales
distritales para que est6n en condiciones ellos,  una vez que se haya verificado qu
efectivamente  se  cumpla   la  paridad   horizontal   relacionada  con   la  solicitud   d
registro  de  candidaturas  para  que  ellos  puedan  aprobar  los  registros  que fuero
solicitados  ante ellos  por los  partidos  politicos,  por eso, ces  que es  necesario  qu
originalmente y en primera instancia sea este Consejo el que se pronun
al  cumplimiento  de  la  paridad  en  las  solicitudes  de  registro,  Ia

para que pos{eriormente y seguros  los consejos electorales distritales

postulaciones   que   hicieron   ante   ellos   los   Partidos   politicos
principio  de  paridad  est6n  en  condiciones  de  llevar  a  cabo  la
registros que fueron solicitados ante ellos. Muchas

cumple
aproba

graclas.----------------
La Consejera Presidenta:  Gracias sefior Consejero,  6SeFior conseje
moci6n?
EI  Licenciado  Jos6  Manuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica: Solo es para
por que escuch6 que dice que en el sistema SIEE pueden  hacer la ve
todos,  de  los  registros,  del  principio de  paridad  de g6nero que es
hice  ]a  verificaci6n  de  mis   registros,   pero  solamente  puedo  ver  lo
Entonces, mi pregun{a seria 6Es correcto de que ustedes tienen la ve
principio de paridad de g6nero y acciones afirmativas a traves del sist

:--:-=1--i-:.--
cie respecto
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'ecto,  yo  asi /

s  del   PRD.
rificaci6n de
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de todos  los  registros  de  los  partjdos  politicos  tanto  en  los  consejos  distritales y
estatales,  entonces  6Usted  ve  correcto  que  no  se  nos  haya  proporcionado  a
nosotros Cu an d o se sol icit6? --------------------------------------------------------------.--..-....- n -,..---.

La Consejera Presidenta : Adelante sefior Consejero .-------------------------------------
EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias por la moci6n,  la realidad es que la verificaci6n de [os principios de paridad
y el cumplimiento de las acciones afirmativas que hemos realizado, se ha realizado
en reuniones de trabajo ha sido en conjunto con quienes han querido y han deseado

participar, y en ese sentido considero que ha estado a la vista y ha sido posible que
las representaciones de los partidos politicos que asi lo deseen y que se incorporen
a las reuniones de trabajo pueden verificar efectivamente si se cumple o no con el
principio de paridad y las acciones afirmativas que se aprobaron para este proceso
electoral.-----------------------------------------------------------------------------------.---.--.-.-.-.-.---.--..-

La Consejera Presidenta: Gracias sefior Consejero, tiene el uso voz el Consejero
Hernan hasta por tres minutos.
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracia
Presidenta,  bueno,  yo solo  para concluir estos debates que se  han  dado en  est
mesa el dia de hoy,  quisiera hacer un analisis y mencionar lo siguiente, de verda

que yo admiro a los compafieros y a todo el personal de este lnstituto, por este gra
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andamiaje juridico que hemos hecho para lograr este registro de candidat
nunca  se  habfa  hecho  en  otros  procesos  electorales,  la  verdad  se  ha  h
trabajo con  la total transparencia,  se les ha invitado a las

ras que

reuniones de trabajo;
ha  creado  un  sistema  que  es  innovador y  que  no  dudo  que  lo  van  a  copia
muchas  entidades  donde  puede  reflejar  de  una  manera  muy  practica  todas  las
acciones afirmativas, que no es situaci6n facil, tambi6n somos conscientes que hay
areas de oportunidad, pero esto ha sido por la complejidad de los criterios que han
ido avanzando y sobre todo en acciones afirmativas y tambi6n por la reducci6n de
las  regidurias  hay que  mencionarlo  eso vino  a  darle  un  tinte  mas  complejo,  per
logramos  adecuar,   Iogramos  adecuar  y  en  ese  sentido,  yo  he  escuchado  u
desencantamiento  ya   cuando   entramos  a   este  tema,   pero   al   principio  todos
estabamos muy bien en el trabajo que venfamos haciendo, apoyo a lo manifestado
en mis compafieros y compafieras, sobretodo la Presidenta que teniamos que tomar
una decision,  la ley es muy corta para lo que tenemos que hacer en esta mesa en
el registro de candidaturas.  Lo hemos manifestado en mdltiples ocasiones que los
tiempos ya no nos alcanzan, porque hay una contradicci6n ahi de cumplir setenta y
dos horas dentro de los tres dias que nosotros tenemos que tomar decisiones, por
eso ahi les encargo esa parte ahora que lleguen hay una gran oporfunidad para que
nos  den  una  herramienta juridica  mejor para  que  podamos  hacer un  trabajo
excelso y mss transparente. Seria cuanto Presidenta.
La Consejera Presidenfa:  Gracias sefior Consejero,  6Sefior Consejero acepta la
moci6n? Ade la nte --------------------------------------------------------------------------.--..----.-------

EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias por la moci6n Consejero Hernan, solamente para pedirle su opini6n durante
los procesos electorales 2017-2018 y 2020-2021  las sesiones que llev6 a cabo este
Consejo  Electoral  para  aprobar  los  registros  de  candidatas  y  candidatos,  usted
estuvo  aquf  en  este  lnstituto,  igual  que  su  servidor,  nos  pasamos  toda  la  noche
escuchando al Secretario Ejecutivo en turno leyendo los nombres de los candidatos

que fueron aprobados, precisamente porque no se cont6 con el sistema que ahora
ha dado buenos  resultados y la excelente coordinaci6n  que estuvo a cargo de la
Coordinaci6n    de    Prerrogativas    y    Partidos    Politicos    que    nos    evit6    incurrir
nuevamente en esa pfactica que creo que si hubiera sido desafortunada, pasarnos
la noche leyendo los nombres de las candidatas y candidatos me gustaria saber si
esta  de  acuerdo  en  que  ese  es  una  practica  que  abona  la transparencia y a  las
buenas practicas de este I nstituto.  Muchas gracias .-----------------------------------------
EI   Licenciado   Hernan   Gonzalez  Sala,   Consejero   Electoral:   Claro   que   si,
Consejero  Vladimir,   estoy  totalmente  de  acuerdo,   se  mejoraron  en  todos   los
escenarios este procedimiento, pero tenemos los limites que nos marca la ley y aun
asi  con  el  corto  tiempo  yo  creo  que  estamos  entregando  buenas  cuentas  y
obviamente  queda  la  parte  impugnativa  y todos  los  partidos  politicos  tend fan  su
oportunidad para hacer valer su derecho ante el 6rgano jurisdiccional y ahf veremos
obviamente si se confirma que hicimos bien nuestro trabajo .-----------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Consejero,  tiene  el  uso  de  la  voz  la
Consejera Maria E[via hasta por tres minutos, adelante por favor ----------------------
La Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Muy buenos
dias a todas y todos,  muchas gracias sefiora Presidenta,  pues, yo nada mas para
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decirle a  la ciudadania que  hemos trabajado arduamente para  llevar a cabo estos
registros y que hemos logrado hacerlo con 6xito, con mucha eficiencia,
eficacia, gracias a que hemos mejorado los sistemas que tenemos y ahora

h mucha

sistema que nos ha permitido tener una visi6n mas clara, mas precisa, de c6
van  llevando  a  cabo  los  registros  y  como  se  van  cumpliendo  cada  uno  de
requisitos   que   hemos  establecido   en   los   lineamientos   de   paridad   y  acciones
afirmativas y desde luego,  claro que si,  claro que la sefiora presidenta se bas6 en
el SIEE para revisar la paridad como lo hicimos todos los consejeros en la reuni6n
de  trabajo   previa   donde   verificamos   que   se   hubiesen   cumplido   todos   estos
requisitos que marca nuestro lineamiento,  para eso es el SIEE para que podamo
tener  esta  visi6n  de  conjunto  que  no  pueden  tener  cada  uno  de  los  consejos
distritales,   porque  ellos  hacen  el   registro  de  lo  que  les  corresponde  y Vamos
conjuntandonos nosotros justamente en el Consejo con nuestras facultades, todo
estos  datos  para   poder  tener  esa  visi6n  de  conjunto  que  nos  permite  tom
decisiones, asi  fue como se consult6, para eso fue creado este sistema y para es
lo hemos utilizado con mucho 6xito,  por cierto. Y finalmente decirle a la ciudadani
tabasquefia  que  vamos  a  seguir trabajando  en  cada  una  de  las  etapas  de
proceso   electoral   como   lo   hemos  venido   haciendo   hasta   ahora,   con
transparencia,  con  mucho  apego  a  la  legalidad  y  con  la  convicci6n  de  que  con
nuestro trabajo estamos cumpliendo el objetivo de los organismos electorales,
es,  que la ciudadania es  la que siga manteniendo en sus  manos el control de
elecciones,  nosotros organizamos y lo estamos  haciendo  con apego  a  la  ley,
mucha responsabilidad  institucional,  muchas gracias Consejera .-------------------
La Consejera Presidenta: 6Acepta la moci6n de la Consejera Rosselvy? Adelante
Consejera.-----------------------------------------------------------------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Gracias  Presidenta,  quisjera  preguntarle  a  la  Consejera  Maria  Elvia,   6Si  en  el
sistema, en el SIEE se puede observar toda la documentaci6n y formateria que los

partidos politicos cargaron previamente y que fueron cotejados fisicamente uno por
uno y validados por este y otros 6rganos desconcentrados electorales? --------------
La Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Claro que si,
Consejera  esa  es  una  de  las  ventajas  que  tiene  nuestro  sistema  que,  entrando
podemos verificar nosotros toda la documentaci6n que los partidos han  cargado y
que luego, nuestro personal verifico de manera fisica para poder solventar cualquier
duda,  cualquier error,  que pudiera haber habido en esos registros, y eso es lo que
hicimos verificamos no nada mss los listados y el panorama general que nos daba
el sistema, sino en cualquier duda y en cualquier momento tuvimos acceso a todos
eso documentos donde se especifican todos los requisitos que se han solicitado en
nues{ros lineamientos y en nuestros reglamentos .-------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias Consejera,  Sefior Secretario por favor someta
a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo motivo de este punto del orden del
dia,  No lo traigo en  la lista,  pero sj se l!eva...senor representante tiene el uso de [a
VOZ.---------------------------------------------------------------------------------------..--....'.......`--.-.-------

EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido del Trabajo: Muchisimas gracias, nada mas los consejos distritales a trav6s
de nuestras representaciones nos han  informado, que tambi6n ellos estuvieron en
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receso durante la sesi6n,  seria conveniente comunicar a  los Consejos

para   aprobaci6n   de   candidaturas,   que   pudieran   ya   reanudar  para
ue tienen

er  las
aprobaciones  correspondientes  y  asi   mismo  solicitar  a  este  consejo   la
certificada desde el punto 5 hasta el punto 8 de todos los acuerdos ya apro
es decir 5, 6, 7 y 8 copia certificada para esta representaci6n legal, por su atenci6n
muchas gracias y muy buenos d ias .--------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Ahora si, sefior Secretario por favor someta a votaci6n
el contenido del proyecto de acuerdo, motivo de este punto del orden el dia .-------
EI Secretario del Consejo: Sefioras y sefiores Consejeros Electorales, se some
a votaci6n  el  contenido del  proyecto de acuerdo que emite el  Consejo  Estatal d
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,   mediante  el  cu
aprueba el  registro  de las  candidaturas  a diputaciones  locales,  por el  principio de
representaci6n proporcional postulada por los parfidos politicos Verde Ecologista de
Mexico y del Trabajo para el  proceso electoral  local  ordinario 2023-2024,  quien
esten  a  favor  les  agradecefe  si  lo  hacen  manifestando  de  manera  econ6mi
levantando su mano. Consejera Presidenta, cloy cuenta que el proyecto de acuer
sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad.  Haci6ndose constar que
tienen  por debidamente  notificados  a  los  y  las  consejeras  representantes  de  lo
partidos politicos aqui presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de
del orden del dia, para los efectos de los artfculos 8, 9 y 31  de la Ley de Medios de
lmpugnaci6n en Materia Electoral del Estado de Tabasco .--------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  de  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia .------------------------------------------------------....---.-.-------

EI  Secretario  del  Consejo:  El  tiltimo  punto  del  orden  del  dia  es  el  relativo  a  la
clausura--------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias, sefior Secretario habiendo sido agotados todos
los puntos del orden del dia y siendo la una con cincuenta minutos del dia sabado
diecis6is de marzo del dos mil veinticuatro declaro formal y legalmente clausurados
Ios  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  especial,   del   Consejo   Estatal  del   lnstitu
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco. Por su participaci6n y asistenc
muchas gracias y buen dia.
Constando  la  presente  acta  de  (21)  veintitin  hojas  par  uno  solo  de  sus  lado
firmando  de  conformidad   al  margen  y  al  calce  para  constancia   legal   Ios  que
i ntervi n iero n e n e I I a .------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------ co nste --------------------------------------------------.---

Mtra. Elizabeth Nava Guti6rrez
Presidenta del Consejo

Lie. Jorge Alberto Zavala Frias
Secretario del Consejo
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Dra. Rosse[vy del Carmen Dominguez Afevalo
Consejera Electoral

Mtro. Juan Correa L6pez
Consejero Electoral

lvI.D. Victor Humberto Mejfa Naranjo
Consejero Electoral

Lie. Hernan Gonzalez Sala
Consej.ero Electoral

Lie. Vladimir Hernandez Venegas
Consejero Electoral

Lie. Maria Elvia Magafia Sandoval
Consejera Electoral

Partido Acci6n Nacional

Partido Revolucionario lnstitucional

Partido de ]a Revoluci6n Democfatica
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Partido del Trabajo

Partido Verde Ecologista de Mexico
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